

いのちの泉

2018.1.14 (日) ~1.20 (土)

お元気でしょうか？

茨木キリスト福音教会がお届けする Bible Message 「いのちの泉」です。

最初に聖書をお読みしましょう。「しかし、彼は私たちの背きのために刺され、私たちの咎のために砕かれたのだ。彼への懲らしめが私たちに平安をもたらし、その打ち傷のゆえに、私たちは癒やされた。」旧約聖書イザヤ書53章5節の言葉です。

彼とはメシア、すなわちイエス・キリストのことで、この箇所はキリストの十字架を預言しています。

心も体も健やかに過ごすための鍵は「罪の赦しの確信」です。罪責感人は人を苦しめます。精神的な苦しみはやがて肉体にも悪影響を及ぼします。罪の責めによってなんと多くの人が病気になっていることでしょうか。

まず、自分の罪を認めて告白し、その罪を捨て、心砕かれて悔い改めることが必要です。そして、キリストの十字架での犠牲の死と復活によって、私たちの罪を神が赦してくださったことを信じて受け取ることです。

最初にお読みしましたキリストの十字架預言は、十字架によって私たちの「罪が赦された」と述べる代わりに、「私たちに平安をもたらし、私たちは癒やされた」と述べています。キリストの十字架による罪の赦しは、私たちの魂に平安をもたらし、癒やしと健康を与えるのです。

精神的な病の多くは、何らかのかたちで罪責感が関係していると言われています。この罪責感、罪の責めから私たちが逃れる唯一の方法は、イエス・キリストを救い主として信じ、十字架の贖いにより罪が赦されたという事実を確信することです。

救い主イエス・キリストは今日も私たち一人一人に語られます。「あなたの罪は赦され、あなたの病は癒やされた」と。この約束の言葉をしっかりと受け止め、心と体の癒やしと健康をいただきましょう。

「いのちの泉」のメッセージは1月21日(日)に更新されます。